



Sommerprogramm Männerriege - Velotour vom 22. Juli 2021

Auch dieses Jahr starteten wir unser Sommerprogramm mit einer abendlichen Velorunde.

Besammlung war beim alten Schulhaus am Kreisel.

Nach der Orientierung fahren wir los. Über die Bananenbrücke ging es vorbei am Vorbuchenhof den «grössten Stutz» hinauf in den Hardwald.

Durch diesen Wald fahren wir quer hindurch, zur Waldhütte von Opfikon und weiter in den alten Teil dieser Gemeinde.

Einen kurzen Halt legten wir beim «alten Spritzenhaus» ein. Diese Gebäude wurde in Urzeiten (ca 1680) zuerst als Schulhaus erbaut und erst viel später als Feuerwehrhaus umgebaut.

Von da aus fahren wir über den Aussichtspunkt von Opfikon hinunter zur Glatt.

Dem Uferweg folgend, fahren wir unter der futuristischen Aubrugg/Aubrücke durch bis zu Anfang des Glattparkes. Hier sieht man quer über den Platz das Fernsehstudio SRF und insbesondere das Meteostudio auf dem Dach des Hochhauses.

Entlang der «Strandpromenade Glattpark» fahren wir durch den ganzen Park. Auf der anderen Seite konnten wir jetzt die im Jahre 2016 eröffnete Aubrücke besichtigen. Diese wurde nach einem Entwurf des spanischen Stararchitekten Calatrava gebaut, nachdem das Projekt jahrelang in einer Schublade geschlummert hatte. Die vorher bestehende Holzbrücke war im Jahre 2009 ein Opfer eines Brandes geworden.

Langsam vom Durst getrieben fahren wir über Wallisellen auf direktem Wege in die BxA. Nachdem der erste Durst gestillt war, brillierte unser «Grillmeister», damit auch der Hunger gestillt werden konnte.

Jetzt konnten wir in Ruhe auch unserem «runden» Geburtstagskind gratulieren und uns für den Trank bedanken, dies wie es sich gehört mit dem richtigen Turnerklatsch. Einen weiteren Klatsch durften wir auch noch unserem Grillmeister spenden und konnten den Sommerabend ausklingen lassen.

Karl Tödli

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2021_vereinsjahr/2021-07-22 velotour